



時和だより

第5号

発行日: 令和7年9月5日
発行者: 時和特別支援学校

長い夏休みも終わり2学期が始まりました。まだまだ暑い日が続いていますが、保護者及び地域の皆様におかれましては、ますます御健勝のこととお喜び申し上げます。

子供たちは、暑さに負けず、元気に登校し学習や運動に取り組んでいます。

第5号では、7月と8月の学習の様子について紹介します。今月も、本校の教育活動に御理解と御協力をくださいますよう、よろしくお願いいたします。



7月3日: 小学部6年校外学習

生単「買い物に行こう」の学習で、バスやJRIに乗ってココウォーク長崎に行きました。切符の買い方や買い物の仕方、利用時のマナーなどを事前学習で学び、それぞれが目標をもって当日に臨みました。学習したことを発揮し、楽しく活動することができました。



7月16日: 高等部3年キャリア検定

シーハット大村で開催され、6名の生徒がテーブル拭きや自在ぼうきの受検に臨みました。他校の参加者や審査員が見守る中、もてる力を精一杯出して、取り組むことができました。練習どおりにできた生徒もいれば、緊張から練習の成果を発揮できなかった生徒もいましたが、全員が最後までやり遂げることができ、良い経験となりました。



7月4日: 中学部2年校外学習

「月と太陽、その他の星の動きや宇宙について知る」「太陽や月が私たちの暮らしに強く影響を与えていることに気付く」を目的として長崎市科学館に行きました。机上学習での学びと併せて実際に見学したり体験したりして確認することで、より主体的で深い学びになりました。



8月9日: 小学部平和学習

各学級で、平和に関する絵本(スライド)や話を見聞きたり、思い思いの人型を作り、手と手をつなぐように階段に貼ったりしました。その後、平和祈念式典を視聴し、平和であることを願いながら、一緒に黙とうを捧げました。



7月9日: 小中学部芸術鑑賞

警察音楽隊・カラーガード隊の皆さんをお招きして、迫力ある音楽と息の合ったダンスを鑑賞しました。初めて見る大きな楽器やキリリとした動きに児童生徒は憧憬の念を抱き、夢やあこがれについて考える良い機会となりました。



8月9日: 中学部平和学習

平和への願いや自分たちができることを葉の形の色画用紙に書き、みんなで貼り合わせて、クスノキを作りました。「平和」と聞くと「仲良くする!」「戦争しない」などの言葉が飛び交い、11:02のサイレンを聞くと促されなくても静かに黙とうをする生徒たち。この平和が世界中に広がりますように。



7月16日: 中学部3年校外学習

「警察の役割や諸活動、そこに関わる人々の働きを知る」「犯罪や事故などへの備えや対応などを知る」を目的として長崎県警察本部に行きました。交通管制センターで県内の交通状況が把握できることや実際の信号機の大きさなどを知り、生徒たちは自ら帰りのバスから見える街の様子と学習したことを関連付けて確認するほど印象深い学習となりました。



8月9日: 高等部平和学習

戦争の悲惨さや原爆の恐ろしさについて、写真や映像を基にこれまで学習してきたことを振り返りました。その後、平和への誓いとして、自分ができることや願いを鳩の形をしたメッセージカードに記しました。また、「クスノキ」の合唱を通して、平和について考え、平和記念式典の視聴や黙とうを通して、平和な世界になることを願いました。



9月の予定

- 1日: 2学期始業式、2日: 小中学部夏休み作品展(～8日)
- 16日: 中学部3年事業所体験
- 18日: 中学部芸術鑑賞ワークショップ
- 22日: 中学部2年事業所見学
- 24日: 中学部3年高等部体験
- 25日: 小学部6年修学旅行(～26日)
- 26日: 高等部体験入学
- 29日: 小学部5・6年校外水泳、中学部2年校内実習(～30日)
- 30日: 小学部4年校外水泳

10月・11月の主な予定

- 10月 1日: 高等部3年修学旅行(～3日)
- 10月20日: 小学部代休
- 10月25日: 小学部運動会
- 10月27日: 中学部代休
- 11月 1日: 中学部運動会
- 11月 4日: 高等部代休
- 11月 8日: 高等部体育祭
- 11月12日: 中学部3年修学旅行(～14日)
- 11月17日: 開校記念日

【お問い合わせ先】 長崎県立時和特別支援学校(西彼杵郡時津町西時津郷873)

TEL: 095-881-7128 FAX: 095-886-8271

メール: tokiwa-ss@news.ed.jp ホームページ: <https://www2.news.ed.jp/section/tokiwa-ss/>